

ECHOS...

Petites Nouvelles Parisiennes

Quelques anecdotes:

Un de nos camarades, dont l'ami est employé dans une administration parisienne, nous raconte le fait suivant :

Un citoyen américain se présente à un guichet pour exposer des doléances relatives aux difficultés que lui procure sa citoyenneté étrangère.

Le vieil employé lui répond aimablement, car les difficultés qui surgissent sont dues au statut de tout étranger, et sont insolubles : « Puisque vous souhaitez vivre en France, faites-vous donc naturaliser française ».

Réponse du citoyen américain : « Monsieur, quand on appartient à une grande nation comme l'Amérique on ne change pas de nationalité. Je comprends cela si j'étais Hongrois ou Roumain, par exemple ».

Notre vieil employé se contente de répliquer : « Et bien, moi, je préfère appartenir à la nation de Voltaire plutôt qu'à celle de Johnson ».

♦ ♦ ♦

Ailleurs, c'est l'un de nos amis occupant des fonctions dans un établissement parisien où ont lieu de nombreuses conférences dont les sujets sont prisés dans tous les domaines de la vie publique qui nous raconte la petite histoire suivante :

« Dans le hall d'entrée, le jour où ont lieu les conférences, miraculalement apparaissent, des brochures de propagande (affiches, bulletins, tracts, etc.) émanant du Centre Culturel U.S. Exaspéré par cette profusion de papiers fort peu intéressants, notre ami décide un jour de renvoyer à son propriétaire cette propagande insidieuse qui, pour le moins qu'en puisse dire, est exemplaire pour tous les français. Il prend donc une grande enveloppe y introduit la paperasse, cache la enveloppe et la retourne à son expéditeur en mentionnant en grosce lettres : « Go Home ». Depuis lors, cet organisme n'est plus importuné par ces manifestations intempestives et déroutantes de la fameuse « American Way of life » !

♦ ♦ ♦

Ici, c'est l'une de nos camarades qui se rend dans un petit magasin du 14^e arrondissement pour faire des emplettes. A cause d'une vente « de soldes » beaucoup de ménagères sont là s'affairant plus spécialement au rayon pour les jeunes. Leurs conversations s'entremêlent et toutes se plaignent de « la mentalité de leurs adolescentes » et l'une d'elles clame : « Mais comment se fait-il que nos enfants soient devenus si exigeants et tellement égoïstes ? »

Notre camarade prend alors la parole et s'associent pleinement :

Un ouvrage indispensable à tous les militants !
"POUR ETRE UN BON COMMUNISTE"
par
LIOU CHAO-CHI

Cartonné ... 2,00 F
Broché ... 1,50 F

*

Dépositaire :
Fédération des Cercles Marxistes-Léninistes
26, Boulevard des Dames
C.C.P. 4587-59

Théâtre d'Art Acrobatique de Chine Populaire

La troupe du Théâtre d'Art Acrobatique de la République Populaire de Chine a donné au Palais de Chaillot une série de représentations qu'elle va poursuivre en province.

Magnifique spectacle à ne pas manquer. Vous y verrez des exercices remarquables, tels que ces acrobates d'échelles dont les exécutants à travers diverses figures pleines d'ingéniosité suivent avec grâce le balancement de l'échelle, ou encore, cette pyramide de personnes montées sur une bicyclette qui circule sur la scène en formant de multiples tableaux variés à l'infini, ou bien ces équilibres d'assiettes maniées avec tant de grâce que les yeux éblouis ne s'en détachent plus. Vous y verrez aussi, dans son numéro exceptionnel de « La Pagode », Mile Hsin Kiu Houa qui est non seulement une remarquable acrobate mais aussi député à l'Assemblée Populaire Nationale.

Tous ces tableaux débordant de vie défilent devant vos yeux éblouis par les couleurs chatoyantes des costumes, par l'agilité et la rapidité des acrobates et vous conserverez longtemps l'envoutement de cette merveilleuse soirée.

Signalons encore qu'une musique appropriée tantôt endiablée, tantôt mélancolique, accompagne le spectacle et que deux très jeunes artistes miment de petites scènes avec finesse et humour sachant soutenir ainsi agréablement l'attention du public pendant les intermèdes.

Résolution de la cellule communiste de Velmania à propos des élections présidentielles

Abandonnant subitement et sans explications son exigence d'un "programme commun et de la désignation en commun du candidat d'union des gauches", le Comité Central du Parti communiste français a pris le 22 septembre dernier, sans consultation préalable des adhérents, la très grave décision de ne pas présenter de candidat aux élections présidentielles et de se rallier à la candidature Mitterrand.

Ainsi pour la première fois le Parti communiste s'engage dans une importante bataille électorale sans candidat et sans programme, acceptant de servir de force d'appui en faveur du clan pro-américain de la bourgeoisie française contre un clan rival (qui se disputent le pouvoir).

En soutenant la candidature du pro-américain Mitterrand, le Parti communiste s'engage à défendre les "options" d'un politicien qui fut onze fois ministre sous la IV^e République, tantôt dans des gouvernements de gauche, tantôt dans des gouvernements de droite, et qui se prononce pour le pacte atlantique et l'alliance militaire avec les fauteurs de guerre américains, pour le Marché Communautaire à l'agriculture familiale française, pour l'application de la loi d'orientations agricole destinée à liquider des centaines de milliers de petites exploitations jugées non rentables, pour le maintien de la Constitution postule de 1938 qui a institué le pouvoir personnel.

Pour se justifier, le Comité Central, poursuivant sa politique erronée d'unité "à tout prix" avec les dirigeants du Parti socialiste SFIO, prétend que sa décision du 22 septembre prépare l'utopique "passage pacifique et démocratique" du capitalisme au socialisme en y associant des politiciens aussi communistes comme Guy Mollet, Gaston Defferre, Jules Moch... et Mitterrand. C'est oublier que le Parti socialiste a voté en 1939 la peine de mort contre les communistes, qu'il a envoyé notre jeunesse se faire tuer en Algérie pour défendre les privilégiés des gros colons, qu'il a déclenché en 1956 la guerre contre l'Egypte pour sauvegarder les intérêts des compagnies pétrolières de l'Inde contre la Chine sans parler du Pakistan et avec le soutien accordé à l'O.N.U. avec la thèse du passage pacifique qui doit unir la classe ouvrière française et les combattants du F.N.L. C'est participer à l'entreprise de confusion et d'étoffement ».

C'est oublier qu'il a refusé en 1946 de constituer un gouvernement socialiste.

Il demande à tous les camarades communistes de protester et d'exiger que le Parti reconsidère la question et décide de présenter son propre candidat, puisque son exigence du "programme commun" n'a pas été prise en considération. Elle fait confiance à la Conférence nationale communiste du 3 octobre à Paris pour définir définitivement l'injustifiable décision du Comité Central, tout juste bonne à jeter le trouble dans le Parti et à favoriser ainsi la réélection de De Gaulle.

Elle demande à tous les camarades communistes de protester et d'exiger que le Parti reconsidère la question et décide de présenter son propre candidat, puisque son exigence du "programme commun" n'a pas été prise en considération. Elle fait confiance à la Conférence nationale communiste du 3 octobre à Paris pour définir définitivement l'injustifiable décision du Comité Central, tout juste bonne à jeter le trouble dans le Parti et à favoriser ainsi la réélection de De Gaulle.

Le secrétaire de séance.

Démystification à GRENOBLE

Lutter efficacement, et sans arrière-pensées pour la création d'un front uni international dirigé contre la stratégie mondiale contre-révolutionnaire de l'impérialisme américain, est l'un des plus importants critères permettant de distinguer ceux qui entendent maintenir le statu quo à l'échelle mondiale, des révolutionnaires authentiques.

En 1960 les camarades chinois disaient dans « Vise le Léninisme » : « Si, au contraire, nous abandonnons notre vigilance face au danger d'une guerre déclenchée par les impérialistes, si nous ne nous efforçons pas de mobiliser les peuples de tous les pays contre l'impérialisme mais que nous lisons les malins des peuples, alors l'impérialisme pourra préparer la guerre à son gré, le résultat en sera inévitablement d'augmenter le danger d'une guerre déclenchée par les impérialistes ».

A tout point de vue les révolutionnaires ont été et tiennent les mains des peuples : avec le traité de Moscou, avec la coopération soviéto-américaine, avec l'appui donné à l'Inde contre la Chine sans parler du Pakistan et avec le soutien accordé à l'O.N.U. avec la thèse du passage pacifique qui doit unir la classe ouvrière française et les combattants du F.N.L. C'est participer à l'entreprise de confusion et d'étoffement ».

Voilà une preuve nouvelle démontrant qu'affirmer l'influence des dirigeants droitiers et révisionnistes du P.C.F. sur la classe ouvrière renforce l'internationalisation prolétarien et les liens de solidarité entre le peuple français et les peuples qui sont à l'avant-garde du combat contre l'impérialisme, à la tête duquel l'impérialisme américain.

Georges MASSAUD

Le Puy-de-Dôme
génants révisionnistes font œuvre de scission ».

Tant il est vrai qu'on ne peut à la fois, prétendre représenter et défendre les intérêts et les expériences du peuple travailleur, et s'accapuler avec les dirigeants sociaux-démocrates en vue de transformer ce même peuple travailleur en force d'appui de la bourgeoisie.

Mal seulement voilà... la classe ouvrière ne se laissera pas transformer.

RESOLUTION DE LA CELULE

Le bureau départemental des Cercles Marxistes-Léninistes réunit le 28 septembre, et élargi aux responsables de plusieurs cellules, après avoir pris connaissance du dernier abandon du C.C. du P.C.F. qui s'est déclaré d'accord sur la candidature Mitterrand, considère :

Qu'il importe de porter un coup à la politique révisionniste du P.C.F. en présentant un candidat communiste aux élections présidentielles du 5 décembre, et fait confiance à la Fédération des Cercles Marxistes-Léninistes pour organiser l'action à l'échelle nationale, en vue d'arriver à cette candidature.

LE COURRIER DU VIETNAM

Informations
et documents
(bimensuel)

Rédaction :
18 Ton Dan
HANOI (R. D. V.)

ABONNEMENTS :
HUMANITE
NOUVELLE

26 boulevard des Dames
(Bordeaux 19 - Marseille 2e)
UN AN : 3 F 30